

ACTA nº6/2021

26/05/2021

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION CATÓLICA DE PADRES DE ALUMNOS DEL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LAS MARAVILLAS

Fecha	26-05-2021
Hora de Inicio	19:00
Lugar de Celebración	Colegio (Aula taller de Secundaria)

Asistentes

Presidente:

Juan Carlos Mora de Oñate

Vicepresidente:

Noemí Arribas Alonso

Tesorera: Vocales:

Eladia de Carlos Rato

José Ángel Zurdo Algara

Paloma Pinuaga Martín Belén Fontanals de Miguel

Félix Bragado Yturriaga Agustín Puente Escobar

María José García Bragado

Secretario:

José Vázquez Romero

Dirección del Colegio:

Juanjo Cerrajero, Director del Colegio

Orden del día

- 1.- Lectura y aprobación del acta del mes anterior
- 2.- Evolución y novedades de los protocolos del colegio en el entorno de la pandemia Covid-19
- 3.- Seguimiento de las ayudas a los proyectos financiados por la ACPA
- 4.- Concesión del Premio Hermano Pablo 2021
- 5.- Escuela de padres
- 6.- Estado y marcha del Secretariado Asistencial (artículo 14 Estatutos)
- 7.- Comunicados de padres recibidos
- 8.- Ruegos y Preguntas



ACTA nº6/2021

26/05/2021

1.- Lectura y aprobación del acta del mes anterior

Se inicia la reunión con una oración leída por Paloma, invocando y poniéndonos en presencia del Espíritu Santo en este tiempo de Pentecostés.

El Secretario de la ACPA pregunta a los asistentes si resulta necesaria la lectura del Acta de la última reunión, manifestando todos los asistentes por unanimidad que no es necesario, por conocer su contenido, resultando aprobada por unanimidad de los presentes.

Juan Carlos nos informa de que ya se encuentran subidas a la web de la ACPA todas las actas desde 2018 en adelante.

2.- <u>Evolución y novedades de los protocolos del colegio en el entorno de la pandemia Covid-19</u>

Juanjo nos da cuenta de las últimas novedades en todo lo relativo a los protocolos del Colegio en lo referente a la pandemia Covid-19. No se han producido incidencias destacadas, y nos encontramos en una fase algo más tranquila para afrontar el final de curso.

Ya se ha vacunado todo el personal docente con la primera dosis. Se han celebrado las Comuniones y Confirmaciones sin ninguna incidencia. Igualmente, se ha llevado a cabo ya alguna reunión presencial de padres, como la celebrada para informar sobre el campamento de Collado, que finalmente saldrá adelante en el mes de julio.

En este momento, al estar ya los alumnos de 2º de Bachillerato preparando la EvAU en casa, se han liberado espacios y 1º de Bachillerato está desarrollándose 100% presencial hasta final de curso.

Aún es pronto para conocer con detalle cómo será el protocolo de inicio del curso que viene, (distancias mínimas entre alumnos, etc.), si bien las perspectivas son buenas siempre y cuando se confirme que el desarrollo de la pandemia sigue en la línea prevista por las autoridades.

Finalmente, no se celebrará la actividad del Camino de Santiago para los alumnos de 2º de Bachillerato, si bien se valorará la posibilidad de celebrarlo en algún momento del año que viene. Sí se celebrará el acto de graduación, retransmitiéndose en streaming para que los padres puedan seguirlo.

3.- Seguimiento de las ayudas a los proyectos financiados por la ACPA

En primer lugar, Koldo, como profesor-coordinador de NCA (Nuevo Contexto de Aprendizaje), nos expone de manera detallada las líneas fundamentales del proyecto y agradece a la ACPA la ayuda prestada al proyecto, que ha supuesto en concreto agilizar la compra de los materiales





ACTA nº6/2021

26/05/2021

necesarios para desarrollarlo en su globalidad. Desde la Junta, le agradecemos especialmente la disponibilidad que ha tenido para presentarnos el proyecto personalmente, y le animamos a continuar con ese trabajo tan estimulante para los alumnos.

A continuación, Félix nos detalla el estado del resto de los proyectos financiados por la ACPA, que además se va actualizando a través de nuestras redes sociales. Todos los proyectos aprobados se encuentran en marcha, para lo cual mantiene una comunicación fluida con cada uno de los profesores impulsores de cada proyecto.

Se imprimió como estaba proyectado la oración que acompañó los misales para los alumnos que celebraron su Primera Comunión.

El proyecto de mantenimiento del huerto urbano por José Manuel se verá mejorado si es posible con la introducción de un pequeño aviario.

Desde Pastoral se propuso elaborar pulseras para los alumnos que celebraron su Confirmación, lo cual se llevó a cabo con éxito y buena acogida. Igualmente, desde Pastoral se ha solicitado la posibilidad de poner en marcha un proyecto relativo a la actualización de las imágenes religiosas en las aulas de Primaria, haciéndolas más infantiles y cercanas para los alumnos más pequeños. Juan Carlos nos presenta un diseño de la Virgen de las Maravillas, que ha gustado mucho en la Junta. Se aprueba la inclusión de este proyecto en el presupuesto de este año, para el que aún había dinero sobrante. A tal fin se adquirirán a nombre del Colegio los derechos de uso y explotación del diseño a su autora.

4.- Concesión del Premio Hermano Pablo 2021

Habiendo recibido las propuestas para el Premio Hermano Pablo 2021, el jurado decide conceder el Premio 2021 a Carlos Mullor, alumno de 2º de bachillerato, jugador y entrenador de balonmano, destacando su absoluta dedicación y entrega desinteresada durante toda su estancia en el colegio.

Igualmente, se concede la Mención Honorífica 2021 a Joaquín Parrilla Cánovas, por toda una vida dedicada a la mejora del deporte del colegio en todos sus aspectos.

Javier se pondrá en contacto con los premiados, para comunicarles la decisión del jurado, y se les emplazará para entregarles el premio en la próxima Junta de la ACPA.

5.- Escuela de padres

Juan Carlos nos informa que, tras hablar con Pastoral, se ha decidido comenzar la Escuela de Padres con una charla impartida por Luis Fernández Vaquero y María Jesús Muñoz Cano





ACTA nº6/2021

26/05/2021

online, sobre la figura de San Juan Bautista de La Salle y cómo sus valores se desarrollan en el día a día del colegio. La charla se celebrará en las próximas semanas, previa convocatoria a los padres.

6.- Estado y marcha del Secretariado Asistencial (artículo 14 Estatutos)

Belén nos informa del desgraciado fallecimiento del padre de una alumna de 4º ESO. Ya se han puesto en contacto con la viuda tanto ella como Juan Carlos, para transmitirle las condolencias de parte de todos, y para informarle sobre el funcionamiento del Fondo Asistencial, así como para ponernos a su disposición.

Ella ha mostrado un agradecimiento muy especial a la comunidad educativa del colegio, por el apoyo y la cercanía que todos han mostrado con toda la familia en estos momentos tan duros.

Por otra parte, se actualizará el documento relativo a los Estatutos de la ACPA, Fondo Asistencial, etc. que se encuentra en la web, para poner el nuevo logo y realizar las pequeñas adaptaciones necesarias en su caso.

7.- Comunicados de padres recibidos

Se ha recibido durante este mes un comunicado solicitando poder usar las canchas del colegio por los padres que, desde hace algunos años, vienen entrenando. Desde la ACPA se han desarrollado las gestiones necesarias y cuentan ya con acceso al colegio una tarde a la semana, lo cual han agradecido.

8.- Ruegos y Preguntas

Juanjo nos comunica que se han publicado los resultados de las encuestas de satisfacción realizadas a padres. Igualmente, nos comunica que, desde el curso que viene, se abre una línea más en Primaria (Línea 5), que comenzará en septiembre con 1º de Primaria. Y, para finalizar, nos da cuenta del proyecto de obras a realizar en el colegio durante los meses de verano.



ACTA nº6/2021

26/05/2021

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión a las 21:05 h. La próxima reunión tendrá lugar el martes 15 de junio 2021.

Madrid, 26 de mayo de 2021.

El Secretario de la Junta de la ACPA José Vázquez Romero

El Presidente de la Junta de la ACPA Juan Carlos Mora de Oñate